

„Den Mut, etwas zu wagen“

Genf, den 31. Januar 2014 – Für das fünfte Gipfeltreffen haben die Stiftung Zermatt Summit Foundation und ihre Mitglieder als Motto ausgegeben „Den Mut, etwas zu wagen“ (The Courage to Dare). Zu einer Zeit, in der die Globalisierung an ihre Grenzen stösst und ihre Schattenseiten zeigt, hat sich mancher Manager dazu entschieden, in im eigenen Umfeld die Gesamtlage zu ändern.

Der Zermatt Summit 2014 bietet eine dreitägige Erfahrung zu diesem Wandel. Vor dem Hintergrund der Schweizer Alpen ist das Gipfeltreffen gedacht für Menschen mit Führungsverantwortung, die sich gemeinsam für das Gemeinwohl einsetzen möchten.

Wie bei den früheren Veranstaltungen wird es auf dem Zermatt Summit Brainstorming-Sitzungen, einen angeregten und freundschaftlichen Austausch sowie innovative Workshops zu sehr praktischen Situationen geben. Dabei sein werden inspirierende Persönlichkeiten aus verschiedenen Welten (aus der Wirtschaft, der spirituellen Welt, aus der Politik, den NGO, der Technologie-Welt usw.), die „den Mut“ hatten, „etwas zu wagen“, um sich jeder auf seine Weise zugunsten des Menschen und des Gemeinwohls zu engagieren.

So findet das Gipfeltreffen in Zermatt vom **26.-28. Juni 2014** statt. Wichtigstes Anliegen ist die humanere Gestaltung der Globalisierung durch Umdenken mit dem Herzen und mit dem Verstand.

„Wir können es kaum erwarten, dass wieder diese grosse Veranstaltung beginnt, die, so hoffe ich, den meisten Teilnehmern den Mut geben wird, etwas zu wagen, es zu wagen, dieses wirtschaftliche, soziale und politische Umfeld zu ändern, das unablässig seine Schwächen, seine Probleme und seine Exzesse mit Schaden für den Menschen zeigt. Ich danke bereits jetzt all denjenigen, die uns seit bald 5 Jahren unterstützen und mit uns zusammen wieder nach einer Humanisierung der Globalisierung streben.“, erklärt Christophe Wasserman, Gründer und Präsident der Zermatt Summit Foundation.



Schon jetzt seien die Persönlichkeiten genannt, die sich dazu verpflichtet haben, ihre Erfahrung mit anderen zu teilen:

- Naftali Brawer – Präsident und Generaldirektor, Spiritual Capital Foundation
- Hubert de Boisredon – Präsident und Generaldirektor, Armor Group
- Nicolas Buttet – Gründer der Eucharistein Fraternity
- Francesca-Immacolata Chaouqui – Mitglied der Economic Commission to reform the Holy See
- Hannah Chung – Gründerin von Sproutel – Chief Creative Officer
- Doraja Eberlé – Erste Stiftung – Präsidentin
- Pierre-Yves Gomez – Wirtschaftswissenschaftler – Direktor IFGE
- Pamela Hartigan – Gründer der Skoll Foundation und Partner von Volans Ventures
- Erik Hersman – Präsident und Generaldirektor von BRCK, Gründer von Ushaidi und TED fellow
- Rodrigo Jordan – Präsident der National Foundation for Overcoming Poverty, Alpinist
- Antonio Meloto, Gründer von Gawad Kalinga
- Melchior de Muralt, Generaldirektor von Pury Pictet Turrettini und Vizepräsident von Blue Orchard Finance
- Paul Rose – Erforscher und Vizepräsident der Royal Geographical Society
- Hisham el Sherif – Präsident der IT Investments Group und Gründer von Nile Online
- Edouard Tétreau, Generaldirektor von Mediafin
- Laurent Wauquiez, Bürgermeister von Puy-en-Velay und ehemaliger Staatsminister
- Jochen Zeitz, Mitgründer und Co-Direktor von The B-team. Gründer der Zeitz Foundation

Die ersten vier Veranstaltungen waren dank der interessanten Themen und den engagierten und überzeugten Rednern ein grosser Erfolg.

- 2010 – Changing Hearts and Minds
- 2011 – Servant Leadership
- 2012 – About the Common Good
- 2013 – Business & NGO's: Building Partnerships of Winners



Hintergrund Zermatt Summit

Der Zermatt Summit stellt eine in ihrer Art einzigartige Plattform für den Erfahrungs- und Gedankenaustausch für all diejenigen dar, die überlegen, wie Entscheidungsträger dazu angeregt werden können, neue Verhaltensregeln und eine neue Unternehmenskultur in Unternehmen und in der Gesellschaft einzuführen. Ausgerichtet wird er von der Zermatt Summit Foundation mit Sitz in Zermatt, in der sich Persönlichkeiten aus der ganzen Welt zusammengefunden haben, die die Vision einer humaneren Globalisierung teilen, die dem Gemeinwohl auch wirklich dient.

Die Zermatt Summit Foundation wurde im Jahr 2010 von Christophe Wasserman gegründet. Sie ist eine von der schweizerischen Regierung anerkannte unabhängige und öffentliche Nicht-Regierungsorganisation. Seit ihrer Gründung ist es ihr gelungen, über 800 Meinungsführer miteinander in Kontakt zu bringen, die alle den gleichen Wunsch haben, die Globalisierung humaner zu gestalten.

Am Ende des Gipfeltreffens wird ein Beirat, bestehend aus hochrangigen Führungskräften aus Unternehmen und Experten, eine Reihe von konkreten Empfehlungen aussprechen, die umfassend veröffentlicht werden. Eine aktuelle Übersicht über die Fortschritte, inwieweit diese Empfehlungen weltweit übernommen wurden, wird bei dem nächsten Gipfeltreffen präsentiert, um sicher zu gehen, dass die Verantwortlichen in Politik und Wirtschaft die Empfehlungen auch umsetzen.

Weitere Informationen erhalten Sie auf: www.zermattsummit.org

Pressestelle

**HIGH RP Sàrl
Sabine Glotin
Place du Molard, 9
1204 Genf
Tel: (+41) 22 310 82 14
E-Mail: sabine.glotin@high-rp.ch**